

# *La economía en el centro del análisis del IX Pleno del Comité Central del Partido*

---



**Foto: Ricardo López Hevia**

La Habana, 11 dic (RHC) El papel del Partido en la corrección de errores y en el reimpulso de la economía nacional y la inserción efectiva de los actores estatales y no estatales serán temas que se abordarán en el IX Pleno del Comité Central de la organización, entre mañana y el viernes.

Se debatirá sobre los avances del programa de gobierno que apunta a ese objetivo, presentado en 2023 y las propuestas de plan y presupuesto de la economía para el año próximo.

Al decir de Carlos Torres, presidente de la Comisión Económica, en declaraciones en una reciente Mesa Redonda, ese grupo de expertos reunió criterios de más de 90 000 personas en todo el país, entre ellas especialistas en economía, académicos de universidades, actores económicos, integrantes de organizaciones de masas, y de estructuras partidistas y gubernamentales. Es decir, se trata de un procedimiento democrático, del cual emerge una amplia participación en los destinos del país.

Esa matriz participativa, como corresponde a la organización vanguardia y rectora de la sociedad, generó unas mil propuestas durante los intercambios. Se cumple así con los estatutos del Partido, en los que se expresa que este «basa su autoridad en la justeza de su firmeza política, en el ejemplo de sus militantes, en el vínculo con el pueblo, en su capacidad de escuchar, de persuadir y de incorporar a la mayoría a la lucha por los objetivos de la Revolución».

Un lugar prominente en los debates lo tendrá el análisis crítico del funcionamiento de la economía, y el de sus actores, así como el relacionado con el fortalecimiento de las estructuras sindicales en esos ámbitos y el fomento de las cooperativas.

Según Jorge Luis Broche Lorenzo, miembro del Secretariado del Comité Central, la estabilización macroeconómica, el incentivo a la inversión extranjera, el turismo, la revisión de mecanismos de asignación de divisas a las empresas, y el mercado cambiario, entre otros, estarán en la agenda.

Yoerki Sánchez, al frente de la Comisión Ideológica, agregó que el Pleno sopesará el impacto y los riesgos de cada decisión, así como los mecanismos de protección social, porque solo la unidad del Partido y sus fuerzas revolucionarias lograrán revertir los problemas identificados. (Fuente: Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371753-la-economia-en-el-centro-del-analisis-del-ix-pleno-del-comite-central-del-partido>



# **Radio Habana Cuba**